

# **Franke**

## **Vertriebsleiter Markus Wegmann geht**

Mittwoch, 21.06.2017

Markus Wegmann (Foto), Vertriebsleiter Handel der Franke GmbH in Bad Säckingen, verlässt das Unternehmen nach zwölf Jahren zum 31. August 2017, um sich neuen beruflichen Aufgaben zu widmen, wie Franke mitteilt.

Seit Juni 2005 war der gelernte Groß- und Außenhandelskaufmann für die deutsche Tochtergesellschaft der Franke Gruppe (Division Kitchen Systems) tätig. Nach Stationen als Regionalverkaufsleiter Süd und stellvertretendem Verkaufsleiter Handel hat er seit September 2011 die Vertriebsleitung Handel für Deutschland, Österreich und Luxemburg verantwortet. Seine Aufgaben in Bad Säckingen wird bis auf weiteres Geschäftsführer Stefan Kükenhöfner übernehmen.

„Im Namen der Geschäftsführung, unserer Kunden und Partner, und auch im Namen aller Mitarbeiter spreche ich Markus Wegmann meinen Dank aus für sein langjähriges Engagement für unser Unternehmen“, so Kükenhöfner. „Mit großem persönlichem Einsatz und fachlicher Expertise hat er die Entwicklung der Marke Franke am deutschen Markt stark vorangetrieben. Für seine Zukunft wünschen wir ihm nur das Beste.“

[zum Seitenanfang](#)